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 平素より本県バスケットボール協会の活動にご協力頂きありがとうございます。 

本年度末をもちまして、本県審判委員会委員長職を退くことになりましたことをご

報告いたします。 

前委員長より引き継いでわずか三年間でしたが、皆様には大変お世話になりまし

た。力不足で至らぬ点が多々あったかと思いますが、皆様のおかげで大過なく任務を

終えることができました。これまでの温かいご支援ご指導、ありがとうございまし

た。心より感謝申し上げます。 

また、新年度より本県審判委員会委員長に寺田祥（県立長崎工業高等学校勤務）が

就くことも併せてご報告いたします。 

 

本当にありがとうございました。最後に皆様の益々のご健康とご活躍をお祈りいた

します。 

 

 

長崎県バスケットボール協会 

森田将史 


